

Dialogan y crean mayor conciencia por ellas



Evitar los comportamientos machistas, no aprovecharse de los privilegios impuestos por la sociedad y respetar las diferencias de género fueron algunas de las ideas que alumnos del **campus Monterrey** lanzaron hoy en diferentes espacios de diálogo.

Organizados por la **Federación de Estudiantes del Tecnológico de Monterrey (FETEC)** y el Departamento de **Asesoría y Consejería**, los estudiantes que asistieron el 9 de marzo pudieron charlar sobre diversos temas relacionados con la equidad de género.

Con este tipo de charlas, se buscó ampliar la conciencia y generar un amplio criterio sobre cómo mejorar como hombres en el contexto actual de la sociedad.

“Estamos muy felices de que se abran estos espacios y los alumnos tengan la iniciativa de estar aquí y ver como hombres cómo nos podemos desconstruir y construir situaciones de igualdad para todas y todos los estudiantes”, mencionó Abraham Zavala, presidente del Comité Ejecutivo FETEC.

EXPRESAN SUS IDEAS

En el **Conversatorio Estudiantil "Y nosotros, ¿Qué hacemos?"** alrededor de 200 alumnos dialogaron en el **Pabellón La Carreta** sobre cómo evitar comportamientos o acciones que generen desigualdad de género.

Entre los temas que se hablaron, fue el de los privilegios que se la han dado a los hombres desde su nacimiento, como brindarles mayor libertad de elección, y de cómo se sentirían no tenerlos.

Coordinado por Luis Pequeño, estudiante del campus, los jóvenes señalaron que una de las acciones a tomar debería ser aprovechar sus privilegios para crear un mundo más igualitario, además de buscar ser más empáticos con las situaciones que a veces les pasan las mujeres.



width="600" loading="lazy">

También, se habló del **Man Box**, conjunto de acciones que dictan cómo debe ser un hombre (no llorar o mostrar debilidad, mostrarse agresivo o siempre protector de la mujer), y cómo evitarlo.

El **estereotipo** hacia la **mujer** es otro de los problemas que tienen los hombres, ya que muchas veces piensan que hay cosas que no puede o no debe hacer, como pagar la cuenta o salir sola por las noches, pero deben dejarle tomar decisiones a ellas, coincidieron los alumnos.

“Es muy importante tener espacios de conversación de hombre a hombre, ya que no hay tantos en nuestra sociedad. Creo que casi nunca se juntan para hablar temas como de política social, así que acepten haber venido a este espacio es un gran logro para todos” indicó Pequeño, estudiante de Mercadotecnia.

ES POR ELLAS

Un contexto de la situación actual de la mujer y del feminismo fue el que se ofreció en “**De hombre a hombre**” es por todas ellas. La tarea actual de nosotros los hombres, realizado en el Auditorio de **BiblioTEC**.

Pedro Ortiz, del Departamento de **Asesoría y Consejería** del campus Monterrey, señaló que es importantes que los alumnos conozcan el sentir de la mujer en la actualidad y sean más conscientes de la situación en las que viven.

“A veces la desinformación es lo que nos llevar a tener conductas que no nos llevan a nada bueno. Este es un espacio en el cual podamos comunicarnos, un espacio donde podamos aprender, informarnos, concientizarnos y reconstruir”, señaló.

Ante un auditorio que lució a reventar, Ortiz explicó que el paro promovido este 9 de marzo mujeres activistas, se debe a diversas situaciones que ellas sufren, como salarios desiguales, puestos de poder ocupados por hombres, el impuesto rosa, perpetración de roles de género, violencia y feminicidios.



width="600" loading="lazy">

Señaló que el feminicidio, de acuerdo a la **Corte Interamericana de Derechos Humanos**, se define como el homicidio de mujeres por razones de género, resultado del contexto de desigualdad, discriminación y violencia estructural contra ellas.

A pesar de que al día **10 mujeres son asesinadas en México**, solo dos casos son catalogados como feminicidio, lo que se debe principalmente a prejuicios, falta de asistencia jurídica o que no se justifica socialmente las causas de la violencia, manifestó el conferencista.

También mencionó que hay diferentes tipos de feminismo, de los cuales el posmoderno es el que se busca, que tiene como premisa superar y reconstruir las diferencias y no tener cargas de etiquetas de sexo, género u orientación sexual.

Estos eventos se llevaron a cabo en el marco del 9 de marzo, **Un Día sin Nosotras**, iniciativa a la que se sumó el Tecnológico de Monterrey.

Entre otras actividades, en el pasillo del Edificio II se instaló un muro en el que los alumnos escribieron mensajes sobre la mujer y su importancia en el mundo.



width="600" loading="lazy">



width="800" loading="lazy">

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: